

Av. Colonia del Valle No. 740 Loc. E Col. del Valle Del. Benito Juárez, CDMX C.P. 03100

Teléfonos

55 5004 6000 55 8939 3894

# **JAPON ESENCIAL 7 DIAS (TOKYO-OSAKA)**

7 días de viaje en un país. Recorrido de Tokyo a . Vigencia 01/08/2024 - 31/03/2026 Referencia: 20:52333

# Visita:

Japón: Kyoto y Tokyo.

# Incluye:

# INCLUYE:

- Asistencia a la llegada en el aeropuerto por personal de habla hispana.
- Traslados de llegada y salida del aeropuerto principal.
- 6 noches de alojamiento en los hoteles indicados.
- Régimen alimenticio según opción de itinerario elegido.
- Visitas de Tokyo, Hakone, Nara y Kyoto según itinerario.
- Visita a Hiroshima y Miyajima sólo en la opción -SI
- Guías locales de habla hispana durante las visitas.
- Ticket de tren bala Nozomi de Tokyo a Kyoto en clase turista.
- Entradas a los lugares de interés, según itinerario.
- Seguro de Viaje (coberturas de acuerdo a nuestra web).
- Servicio de Asistencia telefónica 24 HORAS.

#### **VALORES AÑADIDOS:**

- · Paseo en barco Lago Ashi.
- · Paseo por el bosque de Bambú de Arashiyama.

# Itinerario:

#### Día: 1 TOKYO

Llegada al aeropuerto de Narita donde será recibido por un asistente de habla hispana que le acompañará hasta el punto de encuentro para tomar el airport limousine bus regular o en transportes públicos alternativos. En caso de llegada al aeropuerto de Haneda, el traslado será en taxi. Llegada al hotel y Alojamiento

Alimentos H adultos.

## Día: 2 TOKYO

Desayuno. A las 08.20 hrs, salida con el guía de habla hispana para visita de medio día de la ciudad. Comenzaremos en el Santuario Sintoísta de Meiji, dedicado al primer emperador del Japón moderno, el emperador Meiji y su esposa, la emperatriz Shoken. Después continuaremos con el Templo Budista Senso-ji, que inmerso dentro del barrio de Asakusa, y lugar de peregrinación y reunión, cuenta con varios edificios, desde la puerta Kamirarimon hasta el salón Komagatado. A la salida del Templo daremos un paseo por la calle comercial Nakamise con sus 90 puestos de souvenirs, artículos tradicionales y exóticos snacks japoneses. En la plaza del Palacio Imperial podremos adivinar la vida del Emperador en su residencia, rodeado de bellos jardines orientales, torres, muros y fosos de lo que fue un antiguo castillo Edo. Continuaremos la visita hasta el barrio de Ginza, el distrito comercial más famoso de Japón con amplias avenidas y numerosas tiendas y cafés. Regreso al hotel por cuenta propia. Resto del día libre a su disposición en el podrá asistir opcionalmente a "la ceremonia del té" en Asakusa con demostración de la ceremonia por un maestro o maestra y degustación de té y dulces. (Sujeto a disponibilidad). Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

# Día: 3 TOKYO - HAKONE - TOKYO

Desayuno. A las 7.50hrs salida con guía de habla hispana para visitar el Parque Nacional de Hakone y el Valle de Owakudani. Haremos un recorrido en barco por el lago Ashi disfrutando de unas bellas vistas al Monte Fuji (si el tiempo lo permite, en caso de no poder tomar el barco, visitaremos Hakone Sekishoato, la reconstrucción de un puesto de control en una carretera medieval) y visitaremos el museo al aire libre de Hakone (en caso de no poderse visitar el Valle de Owakudani, por causas climáticas, se visitará el Santuario de Hakone-Jinja). Almuerzo incluido en un restaurante local. Regreso al hotel en Tokyo y Alojamiento

Alimentos MP adultos.

### Día: 4 TOKYO - KYOTO - NARA - KYOTO

Desayuno. Entrega de equipajes que se trasladan separadamente por camión (1 maleta por persona) al hotel en Kyoto. Es necesario hacer una mochila con ropa y los enseres necesarios para pasar una noche debido a que el servicio de envío de maletas en 1 día está temporalmente suspendido. A las 08:00 hrs traslado con un asistente de habla hispana a la estación de tren de Tokyo (el asistente no les acompañará durante el

trayecto). Salida hacia Kyoto en tren bala Nozomi. Llegada a la estación y encuentro con el guía de habla hispana que nos recibirá para realizar la visita de Nara, una de las ciudades más antiguas de Japón con maravillosas construcciones como el Templo Budista de Todaiji y su enorme Buda Ciganto y el Parque de las Cigantos Sagradas. Almueza par el parque de las Cigantos sagradas. Almueza par el parque de las Cigantos y el Parque de las Cigantos sagradas.

casco antiguo del Barrio de Gion, donde viven la mayoría de las geishas de Kyoto. Llegada al hotel en Kyoto. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

#### Día: 5 KYOTO

Desayuno. A las 08.20hrs salida con guía de habla hispana para realizar la visita de día completo a Kyoto, en la cual visitaremos el Templo Sanjusangendo, donde perderemos la cuenta de las mil estatuas de Kannon, dios de la Misericordia. Visitaremos también el Santuario de Fushimi Inari, el principal Santuario Sintoísta dedicado al espíritu de Inari (Diosa del arroz) y conocido por los miles de toriis (arco tradicional japonés) que marcan el camino hacia el santuario. Almuerzo en restaurante local. Continuaremos visitando el Templo de oro de Kinkaku-ji, cuyos tonos dorados se reflejan sobre las aguas de un estanque y está rodeado de una vegetación exquisita y el Templo Tenryu-ji, el primero de los cinco grandes Templos Zen de Kyoto, el cual fue pasto de las llamas en varias ocasiones y reconstruido siguiendo las técnicas tradicionales, doisfrutaremos de un paseo por el bosque de Arashiyama, donde un camino iluminado nos guiará entre inmensos bambús y nos concentraremos no solo en el increíble paisaje de los árboles sino también en los sonidos del bosque, como el viento mece los bambús en un mantra que invita a meditar. Regreso al hotel y Alojamiento

Alimentos MP adultos.

#### Día: 6 KYOTO

Desayuno. Día libre para sus actividades personales o disfrutar de la ciudad por su cuenta. Puede realizar una excursión opcional a la ciudad de Hiroshima, donde se podrá visitar la isla sagrada de Miyajima, el Santuario Itsukushima de Shinto famoso por la Puerta Torii, declarado Patrimonio de la Humanidad por la Unesco, el Parque Conmemorativo de la Paz que fue construido por el arquitecto japonés Kenzo Tange como homenaje a las más de 140.000 víctimas y el Museo de la Bomba Atómica, etc. (Visita incluida sólo en la opción -SI) Alojamiento.

Alimentos AD adultos

#### Día: 7 KYOTO

Desayuno. La habitación será desocupada antes de las 11.00hrs. Tiempo libre hasta la hora de recogida que será informada durante el tour por el guía. Traslado a la Estación de Kioto en el shuttle bus del hotel o en taxi acompañados de un asistente de habla inglesa. En la estación el asistente les ayudará a tomar el Airport Limousine Bus o el tren expreso Haruka con destino al aeropuerto de Kansai o Itami. Llegada al aeropuerto y fin de nuestros servicios. NOTA: Si su vuelo sale antes de las 08.00h am el traslado de salida no se puede realizar en Shuttle, Se realizará en taxi reservado y se aplicará un suplemento de 200.-usd por persona. En caso de 1 pasajero solo el suplemento será de 400.-usd.

Alimentos D adultos.

# **Hoteles Previstos:**

# Todos los productos Todos los productos productos

Kyoto ó Japon	KYOTO TOKYU - HAB SUPERIOR.
Tokyo ó Japon	NEW OTANI.

# Precios:

# Precios del 19/08/2025 al 16/12/2025

Salidas los días Martes.

Regular

Categoría: Sel-SI

(227)

	SENCILLO	DOBLE	TRIPLE
Adulto	\$5,730	\$3,850	\$3,740

Categoría: Selección

(56)

	SENCILLO	DOBLE	TRIPLE
Adulto	\$5,170	\$3,290	\$3,180

# Los precios no incluyen:

## **NO INCLUYE**

- · Bebidas no incluidas en las comidas.
- · Visita de Hiroshima y Miyajima, excepto en la opción -SI
- Visado no incluido.
- · Propinas para guía, conductor, etc. no incluidas.
- · Tasas hoteleras no incluidas.
- No incluido ningún otro servicio no especificado en el apartado de Incluye o Valores Añadidos.

# **Condiciones:**

# OTROS

- 1. Itinerario y precios pueden variar según la fecha de salida elegida.
- 2. Precios sujetos a cambio sin previo aviso.
- 3. Consulte todas las condiciones aplicables.

Todos los precios están sujetos a cambio sin previo avíso, están cotizados en USD y quedan están sujetos a ajustes por conversiones de monetarias.

# Políticas de Cancelación

Periodo del 19/08/2025 al 16/12/2025